
比特币能上市吗(比特币能上市吗现在)

各位老铁们好，相信很多人对比特币能上市吗都不是特别的了解，因此呢，今天就
来为大家分享下关于比特币能上市吗以及比特币能上市吗现在的问题知识，还望可
以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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比特币期货上市了，你是看多还是看空？

谢谢悟空问答的邀请！

最近，见证了芝加哥商品交易所的比特币首秀，开盘就暴涨20%，明年一月份到
期的比特币期货合同价格冲上18,000美元！

在比特币期货刚决定上线时，绝大多数业内专家是看空的，这是非常自然的。如C
NBC曾对44位华尔街经济学家、基金经理和策略师调查，其中超过80%认为比特币
具有泡沫，也就是说，绝大多数业内专家而比特币期货上线交易，多了一种参与投
机的做空工具。

但这并不等于比特币期货一上线，将会有人开始做空比特币，因为，很少有人会逆
势而为，最近比特币上升势头太强劲了。请看附图，从大趋势来看，比特币依然处
于上升期。我之前就反复判断，比特币涨到5万美元、10万美元，甚至20万美元都
是有可能的。当下做空，无异于以卵击石。即使做空也得等到收割之时（“歼灭”
大批做多者）。

要知道，比特币期货与其它期货很不同：

1、比特币期货的赢家不会拿到比特币，而只能用现金交易结算；

2、因为多数比特币集中在一小群人的手上，因此，定价权也非常模糊，大起大落
将是常态；

3、由第2点可见，在一般的期货市场，交易量应该非常活跃，但比特币的交易量
（至少在目前看来）极其微小，因此，缺乏做空单子，价格将还会上涨；
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4、做市商是谁？是高频交易商吗？

5、波动性问题，比特币极端的价格波动性。

由上述5点可以判断，由于没那么多比特币实物，也不知道谁来充当做市商。在短
期内，期货反而会使比特币上涨。

但是（任何事情都怕“但是”），成也萧何、败也萧何，当下比特币看似多头一边
倒，看上去似乎很美。然而，凡是有做期货经验的都知道，在没有空头的市场里，
未来某个时刻，更容易出现断崖式暴跌。

而新年前的暴跌，比特币价格和最高点相比几近腰斩，已然显示了“但是”。不过
（又一个反转），虽然目前比特币上涨乏力，在上述5点的基础上，其价格依然会
报复性反弹，再培养韭菜，就这样不断循环往复，直到把投机散户玩儿到残……

结论，比特币期货上市了，说明华尔街发现了比特币的炒作价值，未来，无论多空
，都将收割比特币投机散户。

ip币是什么

ip币是比特币的一种。

比特币（Bitcoin：比特金）最早是一种网络虚拟货币，可以购买现实生活当中的
物品。它的特点是分散化、匿名、只能在数字世界使用，不属于任何国家和金融机
构，并且不受地域的限制，可以在世界上的任何地方兑换它，也因此被部分不法分
子当做洗钱工具。IPCoin艾波币是国内产生的网络虚拟货币。

比特币在中国没上市,我要怎么入手买股票教教我～

比特币不仅没有在中国没有上市，在任何一个国家都没有上市。

上市的只有比特币公司，一般都是一些比特币公司在国外上市，在国内融资。因为
在国外公司上市是非常简单的，但是融资确实非常的难，因此，大多数公司选择在
国外上市，回国内融资。建议不要去购买，圈钱的嫌疑比较大。前一段时间全球知
名的猎鹰全球资本比特币基金因用户对比特币需求的放缓暂关闭了该基金。在国内
央行把比特币定义为一种特殊的互联网商品，否定了其货币属性，民众可以在自担
风险的前提下自由的买卖。由于比特币具有被用户毒品交易、洗钱等非法互动的潜
力，同时比特币又是一项颠覆性的技术，世界各国对比特币大多持谨慎的态度。如
果你是小白，建议去比特币之家网了解最新的新闻资讯，以及一些比特币小知识。
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目前，比特币在我国的前景并不明朗。

ICO被央行定性为非法集资，你怎么看？比特币等会不会崩盘？

央行为何要定为非法集资？

原文是：目前的现状是，央行相关人士研究了大量的ICO白皮书，得出的结论是：
“90%的ICO项目涉嫌非法集资和主观故意诈骗，真正募集资金用作项目投资的IC
O，其实连1%都不到。”

而目前，ICO有火币网、OKCoin、BTCC、太一云、亦来云、区块宝、Achain、
保全网、聚币、币多宝、ETChain、行云运动、NEM等。

大部分ICO在我看来，就是骗局，而这些ICO其实毫无价值。

这让我想起了2年前的邮票市场。说起邮票市场，最牛的票，就是“猴票”，就犹
如ICO的带头大哥，比特币一样，不断刷新价格高度。

而2年前的邮票市场其实也出现了当前ICO类似的金融乱象，很多邮票在进入交易
所流通之后，暴涨数百倍，无数造富神话就犹如今天的ICO一样。这也吸引了很多
人进入这个市场，想办法去炒新的邮票（就犹如新的ICO）。

而这些炒家的心态都是想以更高的价格卖给下家，没有人去思考邮票或者是ICO背
后真正的价值。

而现在，邮票市场的乱象在国家的整顿下，已经基本消除，很多炒邮者血本无归，
手里就是一大推毫无流动性的邮票，而我想，这与大部分ICO本质是一样的，结局
也会是类似。

而对于邮票的带头大哥，猴票，或者是ICO的比特币，我想，他们是有一定流动性
和市场的，毕竟他们已经占领了这个市场的心智，不会消亡，而大部分其他的邮票
或者ICO必将被大家所遗忘。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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